
 

●次回のお知らせ ●今後の予定 

1141141141148888・・・・1149114911491149 回回回回１２１２１２１２月月月月第１例会第１例会第１例会第１例会    

月 日：2014 年 12 月 4 日（木） 

時 間：18:00～例会、18:30～家族会    

会 場：グランドパレス川端 

内 容：夜例会。クリスマス家族会 

1150115011501150････1151115111511151 回回回回１１１１月月月月第１例会第１例会第１例会第１例会    

月 日：2015 年 1 月 11 日（日） 

時 間：18:00～お祓い、18:30～例会 

会 場：大曲プラザたつみ 

内 容：厄年・年男お祓い、新年例会 

 

第 1147 回１１月第２例会 2014 年 11 月 20 日(木) 会場：グランドパレス川端 

正会員 97人 出席率 44％ ドネーション 13,000 円 司会：吉川広樹Ｌ 記録写真：高橋大輔Ｌ 

 

１．会長挨拶 会長：佐藤吉友Ｌ 
やはり雪が降ると、ずいぶんと冷え込むものですが、今日は久々の好天で夕日がとても綺麗でした。 

先日、鷹觜さんのお母様がお亡くなりになり、葬儀に出席して参りました。ご冥福をお祈りいたします。 

本日は、挨拶と言うより、皆様にお願いがあります。ＬＣＩＦ２０ドル献金についてです。 

先の会則指導力育成委員会、財務委員会の合同委員会でも議題にさせて頂き、先月の理事会に於いても

承認いただきました。是非、後期会費に含めて集めさせて頂きたいと思います。当クラブの榊田前ガバ

ナーがＬＣＩＦコーディネイターでありますので、会員数の多い当クラブが模範とされています。是非

皆様の御協力をお願いしたします。併せて、会員増強、家族会員も同じです。ご事情もあると思います

が、是非１人お願いしたします。ちなみに、私は子供４人を家族会員にするため、早速登録したいと思

っていますので、重ねてよろしくお願いします。本日は、お願いばかりで恐縮しております。 

最後になりますが、本日は待ちに待ったボジョレーヌーヴォーの解禁日です。本日は条例には違反しま

すが、日本酒でなくボジョレーヌーヴォーで乾杯したいと思います。 

 

２．幹事報告 幹事：下山陽Ｌ 
【幹事報告】 

11/ 6 薬物乱用防止認定講師講座が秋田市の協働大町ビルにて行われました。4 名. 

11/ 9 本荘 LC 結成 50 周年記念式典が本荘市ホテルアイリスにて行われました。7 名 

11/12 藤木小学にて薬物乱用防止教室を開催しました。 

11/17 大仙市交流センターにて当クラブ協力による献血活動を行いました。 

11/20 タオル贈呈式を大曲南幼稚園にて行いました。 

【訃報】 

鷹觜Ｌのお母様が亡くなられました。ご冥福をお祈りいたします。 

【今後の予定】 

11/22 全県会長会議が秋田市のキャッスルホテルにて行われます。会長 

11/23 東日本大震災復興支援の研修ツアーが行われます。6 名 

11/27 １１月定例理事会が大原旅館にて行われます。 

11/29 第二回ガバナー諮問委員会が嶽の湯にて行われます。3 役 

11/30 ふれあい献血キャンペーンがイオンモール大曲店にて行われます。 

12/ 4 １２月第一・第二合同例会（クリスマス家族会）がグランドパレス川端にて行われます。 

    今年最後の例会となります。多くの方のご出席をお願いいたします。 

 

３．ライオンテーマ―  佐々木一哉Ｌ 
１１月１８日 井関利道Ｌ  ９月１１日 早川隆吉Ｌ 

７月１８日 佐々木一美Ｌ ９月２２日 加藤清美Ｌ 

 



４．テールツイスター 小松厳一Ｌ・高橋大輔Ｌ 

下山洋Ｌ ９／２１大曲小学校びっくり市にて、エプロン姿で売り上げＵＰに奮闘

し、見事完売に貢献しました。 

五十嵐潔Ｌ １０／１９大曲厚生医療センターとなってから初めての医院祭が開催さ

れ、地域の核である信頼が厚くなりました。 

古谷武美Ｌ ①１１／３かわ舟祭が、かわ舟の里角間川で行われました。こうした 

地元の福祉事業に積極的に参加されました。 

②念願のスカイライン３５０ＧＴハイブリッドが納車されました。 

米沢谷雷三Ｌ 大仙市社会福祉競技委員合併１０周年記念大会にて、秋田県共同募金会

会長表彰を奉仕功労者の１人として表彰されました。 

吉方清治郎Ｌ 広報だいせん日和の「健康の達人」に動脈硬化の予防から、肺炎のお話

まで、とても参考になるお話が記載されました。 

田沢洋介Ｌ 「煌めく写真パネル展」がブランカさんで開催しております。 

今回はサインプロとコラボで新たな表現にチャレンジしております。 

佐々木岩男Ｌ 金婚式を迎えられました。おめでとうございます。 

遠田博士Ｌ 

髙橋徳久Ｌ 

本日１８：００のＮＨＫニュースこまちで、大曲中マーチングの特集が

生中継されます。お二人のお子様の練習風景が放送されています。 

※12/6 大曲体育館で走行演奏会が行われますので、皆様ぜひ足を運んで下さい。 

 

３．委員会報告 
社会福祉委員会［佐々木寿和Ｌ］ １１／１７の大仙市交流センターでの献血活動に、沢山の 

メンバーのご協力ありがとうございました。 

 ﾚｸﾘｴｰｼｮﾝ委員会［遠田博士Ｌ］  １２／４クリスマス家族会のお知らせ。 

                 今年最後の例会で、各種イベントや企画もありますので、 

                 是非ご家族と一緒にご参加ください。 

 

    

☆☆☆☆お願いお願いお願いお願い    キャビネットより中古メガネの回収依頼が来ております。来年キャビネットより中古メガネの回収依頼が来ております。来年キャビネットより中古メガネの回収依頼が来ております。来年キャビネットより中古メガネの回収依頼が来ております。来年 2222 月菅第二副地区ガ月菅第二副地区ガ月菅第二副地区ガ月菅第二副地区ガ

バナーがマニラの施設を訪問し寄付する予定だそうです。ご協力頂ける方は例会時ご持参下バナーがマニラの施設を訪問し寄付する予定だそうです。ご協力頂ける方は例会時ご持参下バナーがマニラの施設を訪問し寄付する予定だそうです。ご協力頂ける方は例会時ご持参下バナーがマニラの施設を訪問し寄付する予定だそうです。ご協力頂ける方は例会時ご持参下

さるかさるかさるかさるか、、、、事務局へご持参下さいますようお願い致します。事務局へご持参下さいますようお願い致します。事務局へご持参下さいますようお願い致します。事務局へご持参下さいますようお願い致します。                12121212 月月月月 19191919 日締切日締切日締切日締切    

    

    

 

 

FAX：62-6494 

※下記情報がある方のみご返信下さい。 ごごごご氏名氏名氏名氏名                                                
 

ＦＡＸ返信票 

総務ＩＴ委員より連絡 『例会報・各種案内・出欠確認について』 
例会報、各種案内等をメールで行いたい方は、下線部に記入して頂き、返信してください。

次回から例会報や案内をメールで送ります。出欠はメールで返信してください。 

 

      メールアドレス                       

テールツイスターよりお願い 
皆様からの情報提供のご協力をお願い致します。 


